

Forums pour l'entourage

Besoin de parler avec des gens dans la même situation

Par facm Posté le 18/12/2025 à 11h23

Bonjour,

Voilà 1 semaine et demi maintenant que mon mari a du m'avouer son addiction de jeux d'argent en ligne qui durait depuis 1 an.

Je ne m'occupais pas des comptes donc je n'ai rien vu venir.

Il a pris de l'argent aussi à son entreprise pour combler nos découverts.

Gros tsunami, en état de choc, depuis je suis en arrêt sous traitement. Un jour ça peut aller, le lendemain je peine à me lever.

Il a eu son électrochoc et pleins de choses sont mises en place, rdv psy chacun, addictologue, csapa, assistante sociale, banque ...

Tout est bloqué il n'a plus accès à rien et à tellement honte qu'il ne veut pas recommencer.

Mais moi dans tout ça je suis perdu, est ce que tout est pardonnables, comment je fais pour rester avec lui, quels sont mes limites ... comment je fais savoir si nos routes doivent se séparer, nous sommes ensemble depuis nos 17 ans et nous en avons 43, et avons 2 enfants !

Je suis perdu